
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

 
       CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 

           

 

   VERBALE N°164 

SEDUTA  del 5 settembre 2016  

   

L’anno duemila sedici il giorno cinque del mese di settembre è stata convocata dal 

Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°165 del 31 agosto u.s., presso la sede di 

via Marchese Ugo n°60, la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede il Cons. Anziano Giuseppe Federico assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

In 1^ convocazione, alle ore 08.30, il Presidente Federico dispone l’appello al quale 

risultano presenti i Consiglieri Giuseppe Federico, Nicolò Galvano e Giuseppe 

Maniaci. Pertanto la seduta si sposta in 2^ convocazione per mancanza di numero 

legale.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria signora 

Marlena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Federico,  Galvano, Maniaci e Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente dopo aver riferito, di essere stato contattato da un gruppo di cittadini 

residenti, che protestavano la chiusura, proprio in questo periodo estivo, di villa 

Terrasi- Costa.  pone la questione in discussione,   

Dal confronto che ne segue, emerge la necessità di acquisire gli atti ammnistrativi, 

quali: 

● determinazione dirigenziale n. 44 del 13/07/2011 del Settore Cultura 

● bando di gara codice CIG 02997945D4 

● esito di gara dell’Ufficio Contratti 

 allo scopo di fare luce sulle competenze gestorie della Società incaricata, e ad 

eventuali obblighi  in merito agli orari di chiusura e apertura della villa tutta.  



la Commissione pertanto, acquisiti i suddetti atti forniti da questa segreteria,  utili 

alla prosecuzione dei lavori, si sofferma ad un attento studio. 

Dopo ampio dibattito la Commissione solleva la necessità oltre che sentire 

l’Assessore alla Cultura prof. Cusumano,  accertarsi se le parti sono in linea con la 

Determina.   

Il Presidente pone in trattazione il punto posto all’O.d.g riguardante l’approvazione 

dei verbali precedenti. 

Alle ore 9,40 entra il Cons. Massimo Pullara. 

Preliminarmente il Presidente, procede alla lettura, disamina e approvazione del 

verbale del 22.08u.s.. 

Il verbale viene approvato a maggioranza dei presenti si astengono il Presidente. 

Torta eil Cons. Galvano perché assenti  quel giorno. 

Si passa alla lettura, disamina e approvazione del verbale del 23.08u.s.. 

Il verbale viene approvato a maggioranza dei presenti si astengono l Presidente  

Torta e il Cons. Pullara perché assenti  quel giorno. 

Si passa alla lettura, disamina e approvazione del verbale del 25.08u.s.. 

Il verbale viene approvato a maggioranza dei presenti, si astiene il Presidente Torta 

perché assente  quel giorno. 

Alle ore 10,05 entra il Cons. Salvo Alotta, alle ore 10,10 esce il Presidente. 

Assume la presidenza il Cons. Anziano Salvo Alotta. 

Il Cons- Galvano informa e tiene a sottolinearlo, che venerdi 2 settembre non è 

venuto in Commissione, perché ha effettuato un sopralluogo, insieme ad alcuni 

cittadini residenti, presso il Parco della Favorita comunale. Riferisce che ha rilevato 

alcune criticità ● impianto di irrigazione non funzionante 

    ● c/o il Giardino Florio non c’è più il sasso proveniente dal Monte 

Pellegrino, sasso che era stato posto in occasione dell’inaugurazione del suddetto 

Giardino e che faceva parte di un progetto nato in seno a questa Commissione. 

Pertanto preso  atto di tale situazione, viene deciso di chiedere spiegazioni al settore 

di competenza. 

Alle ore 10,30 si allontana il Cons. Giuseppe Federico. 

I lavori continuano con la disamina del punto posto all’O.d.g. riguardante la 

proposta: 

Integrazione e correzione al regolamento Comunale sulla Pubblicità e le 

pubbliche Affissioni e al Piano Generale degli Impianti Pubblicitari ed 



aggiornamento delle elaborazioni planimetriche approvate con deliberazione 

di C.C. n. 93 dell’08/10/2015” -  AREG 866594 / 2016. 

Alle ore 10,40 si allontana il Cons. Nicolò Galvano. 

Alle ore  11.10 il Presidente Alotta dichiara chiusa la seduta e rinvia il proseguo 

dell’analisi e studio degli atti alla prossima seduta utile 

 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci           Fausto Torta 

            Salvo Alotta 

          


